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Procès-verbal de l’assemblée spéciale 
du Conseil de quartier de Notre-Dame-des-Laurentides,  

Jeudi le 24 avril 2025, 18 h 30, 
Chalet Notre-Dame-des-Laurentides 

55, rue Moïse-Verret 

ÉTAIENT PRÉSENT.E.S : 
 
Mme Sarah Demers   Présidente 
Mme Marianne Métivier  Vice-présidente 
M.   Denis Demers  Secrétaire 
Mme Mélanie Guilmette  Trésorière 
M.   Rémi Gosselin  Administrateur 
Mme Marie-Claude Martel  Administratrice 
M.   Jean-François Verret  Administrateur 
 
IL Y A QUORUM 
 
 
ÉTAIENT ÉGALEMENT PRÉSENT.E.S :  
 
M. Ernesto Salvador Cobos  Conseiller en consultations publiques,  Ville de 

Québec 

Mme Kathleen Breault   Secrétaire de soutien 

M.   Éric Ralph Mercier  Conseiller municipal du district des Monts  

ÉTAIENT ABSENT.E.S : 

M. Frank Tremblay  Assistant de M. Éric Ralph Mercier 

 

Aucun citoyen n’est présent.e 
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1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE  

Mme Sarah Demers ouvre l’assemblée à 18h30 et souhaite la bienvenue aux personnes 
participant à la séance.  

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Mme Sarah Demers fait la lecture de l’ordre du jour. Elle demande si d’autres sujets 
doivent être ajoutés. Mme Mélanie Guilmette demande l’ajout du sujet «Fête de la 
Pêche» au point Dossiers du Conseil. 

Ordre du jour 

1. Ouverture de l’assemblée       18 h 30 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour     18 h 32 

3. Rapport annuel et états financiers 2024    18 h 35 

• Adoption des documents par le CA du CQ    

4. Correspondance et trésorerie     18 h 50 

• Paiement de la secrétaire de soutien    

5. Levée de l’assemblée       18 h 55 

RÉSOLUTION NDL-25-AS-01 

Sur proposition de Mme Sarah Demers, appuyée par Mme Marianne Métivier, il est résolu 
d’adopter l’ordre du jour avec l’ajout susmentionné. 

Adoptée à l’unanimité 

3. RAPPORT ANNUEL ET ÉTATS FINANCIERS 2024 

Mme Sarah Demers présente le contenu du rapport annuel aux membres. Elle demande 
s’il y a des modifications à y apporter. Mme Mélanie Guilmette présente à son tour les 
états financiers 2024. 

RÉSOLUTION NDL-25-AS-02 

Sur proposition de Mme Marianne Métivier, appuyée par M. Denis Demers, il est résolu 
d’adopter le rapport annuel du CQNDL 2024 ainsi que les états financiers 2024 tel que 
présentés. 

 Adoptée à l’unanimité 
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4. CORRESPONDANCE ET TRÉSORERIE 

Correspondance 

Il n’y a pas de nouveau. 

Paiement de la secrétaire de soutien 

RÉSOLUTION NDL-25-AS-03 

Sur proposition de Mme Mélanie Guilmette, appuyée par Mme Marianne Métivier, il est 
résolu d’octroyer 125,00 $ à Mme Kathleen Breault pour la rédaction du procès-verbal 
de la présente séance ainsi que 125$ pour l’AGA 2025 du CQNDL. 

Adoptée à l’unanimité 

Fête de la Pêche 

Mme Mélanie Guilmette propose de passer une résolution pour officialiser le montant 
accordé à La Fête de la Pêche pour 2025. Comme il n’y aura pas de Fête de quartier 
avec les loisirs Brio cet été, fête à laquelle le Conseil accordait aussi un montant, les 
membres décident d’accorder à l’organisation un plus gros montant cette année. 

RÉSOLUTION NDL-25-AS-04 

Sur proposition de Mme Mélanie Guilmette, appuyée par M. Jean-François Verret, il est 
résolu que le Conseil NDL accorde un montant de 800,00 $ à l’organisme OBNL La 
Rivière-Jaune pour La Fête de la Pêche 2025. 

Adoptée à l’unanimité 

Projet de sécurité routière (affichettes) 

Mme Mélanie Guilmette fait part que le projet de sécurité routière du Conseil a été 
approuvé par la Ville. Elle propose de passer une résolution pour engager l’argent de 
la subvention dans les démarches d’impression des affichettes pour inciter à ralentir. 

RÉSOLUTION NDL-25-AS-05 

Sur proposition de Mme Mélanie Guilmette, appuyée par Mme Sarah Demers, il est résolu 
d’engager le 3 000 $ de subvention de projet de sécurité routière dans l’impression des 
affichettes pour inciter à ralentir dans les rues du quartier.  

Adoptée à l’unanimité 

Mme Mélanie Guilmette  indique également qu’il y a actuellement  2 381,73$ dans le 
compte du Conseil. 
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5. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE  
 

L’ordre du jour étant épuisé, Mme Sarah Demers annonce la levée de l’assemblée. Il 
est 19 h 00. 

Procès-verbal rédigé par Mme Kathleen Breault et révisé par Mme Marianne Métivier et 
M. Denis Demers. 

 

SIGNÉ      SIGNÉ 

________________________   __________________________ 

Mme Marianne Métivier, présidente avr.25 M. Denis Demers, secrétaire avr.25   
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